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国際ロータリー会長
　　  ゲイリー C.K. ホァン
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前回（1208回例会）の記録
平成27年４月16日（木）

■ゲスト
中津市長　新貝正勝氏

  
■ビジター
山本洋一郎会員（中津RC）

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　78.26%

■1207回出席報告の修正
　1207回欠席者 10名
　メイクアップ ４名
　欠　席　者 ６名
　修正出席率　 56.62%→　73.91%
●メイクアップ
田長丸会員・仲本会員（地区大会３/21）
矢頭会員・吉野会員（中津４/１）

●欠席者
梶屋会員・川崎会員・出納会員・長野（定）会員
籾倉会員・渡邊会員  

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 会員卓話　田長丸利彦会員
 グランプラザ中津ホテル
◎次回例会プログラム ４月30日（木）休会
 ５月７日（木）19：00 ～　拡大クラブ協議会
 辛嶋次期会長　割烹嘉乃

◎ロータリーソング　それでこそロータリー

◎会長の時間　梶原会長
　今日は中津市長をお迎えしての例会です。
　今年の桜は天候に恵まれ二の丸公園、市
役所、大貞公園など何処もきれいに見ることができまし
た。
　ロータリーの友の４月号の卓話の泉に「100年続く企
業の秘密」が載っていましたので紹介します。
　日本は長寿企業が多いと言われています。
創業100年以上が50,000社以上200年以上が4,000社ある
と言われ、２位のドイツの1,850社を引き離して世界一
です。
　三重県内の100年企業に実施したアンケートによると
９割の会社が先代の親族から経営を引き継いでいます。
その内の７割が大切にしている言葉（経営・理念・行動

指針など）があることがわかりました。
　そのことを、「紙などに記して掲示している」48.2％「社
長自ら言葉の意味について話している」44.6％と企業理
念を意識させる工夫をしています。
　先代経営者からの事業の引き継ぎ方は「他社で修行し
た後、自社で経営幹部となり業務経験を積んだ」が
32.5％、「他社で修行した後、自社で一般社員から業務
経験を積んだ」27.3％と、他社での経験のある経営者が
６割をしめました。
　100年企業が考える「今後、生き残る上で重要なこと」
は、「信頼の維持・向上」が68.8％ついで「従業員教育」
37.7％、「新たな販路拡大」31.2％。
　「100年以上事業を継続出来た一番の要因」では、顧客・
地域を大切に・信頼・誠実・勤勉・三方よしなどの日本
の商人らしい言葉が脈々と受け継がれていることが分か
ります。
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◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　杵築RC　別府東RC　日出RC
●週報受理　仙台平成RC
●幹事報告
・中津中央RC　40周年記念祝賀会についてのご案内
・中津RCより　5月例会プログラム
・大分県立歴史博物館より平成27年度行事予定表につい
ての依頼

・ハイライト米山181号
・15-16年度2720地区ブライダル推進委員会担当者会議
開催のご案内

・ブライダル推進委員会設立のご案内とご協力のお願い

◎本日のメニュー

◎ニコニコボックス
〔梶原会長〕市長、本日はお忙しい中お越しいただきあり
がとうございます。  
〔土居会員〕今年度から、幼稚園・保育園の制度が変わり
管轄が中津市になりました。
〔永松会員〕本日は、新貝市長お越しいただきありがとう
ございます。
〔水田事務局員〕父の葬儀ではお心遣いありがとうござい
ました。
〔黒瀬会員〕昨日はウチの家内の誕生日でしたが、実は田
長丸さんの奥様の誕生日と同じ日でした。
〔長野修会員〕新貝市長、テコンドーではいつもお世話に
なっております。今年もテコンドー協会など多くの担い
がありますが、頑張って出席いたします。
〔中島会員〕先日の土日に神戸市で交流分析の勉強会があ
り、大阪のメンターの安部朋子先生とのご縁をいただき
ました。

◎ゲスト卓話
「中津市政について」

中津市長　新貝正勝氏
　本日は、中津市長新貝正勝氏に「中
津市政について」の卓話をいただき
ました。

　平成27年度の当初予算額419
億9880万9千円（3月補正予算額
約427億円）は、中津市政以来
過去最大規模の予算額となりま
す。
　現在、地方では中々物価上昇
の影響は見えにくいのですが、
東京を見ますと各地で顕著に
なってきているとの事。

　その中で、物価の上昇過程の今このタイミングで予算
を執行する事が重要だとの事です。
　中津の住みよいまちづくりを考えますと中山間地の発
展がとても重要になってきており、その中で現在は山国
町の支所に買い物センターを設置しその実証試験を行う
との事です。
　また、中津の観
光振興につきまし
ては、大河ドラマ
の影響で黒田官兵
衛資料館には、来
館者が30万人を
超え、その影響で
大貞公園に観光バ
スが桜を観に立ち寄るようになりました。 ただ、黒田官
兵衛公だけでは観光は続かず、中津の歴史のアイデンティ
ティーの中から価値を見出していかなければならないと
のこと。

　沖代平野は、奈
良時代に造られた
九州最大級の条里
制の跡が残ってお
り、条理水田の跡
など約16kmにわ
たり多くの遺跡群
が残っています。
また、八面山の夜

景や八面山荘を新たな観光スポットになるように取り組
んでいかれるとのことです。 更に、一次産業の振興にも
重点をおいて行きたいとのこと。以上のような取り組み
で、地方創生を進めていかれるとのことでした。


